



のびのび児童クラブ

のびのび児童クラブだより

令和3年度 1月号



新年あけましておめでとうございます。昨年は大変お世話になり、ありがとうございました。本年もよろしくお祈りします。

のびのび児童クラブがスタートして、2回目のお正月を迎えました。ここまで無事過ごすことができたのも、保護者の皆様方のご協力のおかげです。本年が皆様にとって幸多き年となりますように願っています。

12月誕生会・クリスマス会

12月24日(木)12月生まれの誕生会・クリスマス会を行いました。企画と司会進行は4・5年生女子3人がしました。当日までにプログラム作成、ビンゴ大会の企画、景品選び等、限られた時間内で細かく考えて取り組みました。

お楽しみタイムは「ハートリム」の皆さんにお越しいただき、ハンドベル演奏や読み聞かせをしていただきました。児童による催し物は、1年生男子による鍵盤ハーモニカ演奏とマラカス演奏、1年生女子によるハンドベル演奏で、とても上手にできました。そしてサンタクロースの登場！一人ひとりプレゼントを受け取り、記念撮影をしました。おやつタイムは「お楽しみケーキ」。スポンジケーキに、それぞれがデコレーションして食べました。

そして12月誕生会をしました。保護者の方や友だちからのメッセージが書かれた色紙をプレゼントして、「Happyバースデー」「赤鼻のトナカイ」「ジングルベル」を歌いました。

最後にビンゴ大会！ビンゴゲームをして、宝探しのように紙を見つけて、おやつをつかみ取りでゲット！！賑やかな会になりました。



避難訓練

12月28日(火)10時から火災想定での避難訓練を行いました。台所出火想定で、児童は自由遊び時に発生した際の避難の仕方について理解し避難できるようにするという目的で行いました。

あいにく雨が降っていたので、玄関からスロープまで避難して、所在確認をしました。回を重ねるごとに早く避難できるようになっています。今後も継続して訓練します。

「お友だちにあやまったよ」

ある日、小学校からのびのび児童クラブまでの道中で、子ども同士のトラブルがあったようです。下校してきてすぐにAさんが「聞いてよ、Bさんにこんなことされて」と話してきてくれました。AさんとBさんと支援員と一緒に話をしました。Aさんの嫌だった気持ちをBさんに伝え、お迎えの時に双方の保護者の方にその出来事をお話ししました。

次の日、Bさんが支援員に「話があります」と声をかけてくれました。「昨日、お父さんとお話をして、Bさんが嫌だった気持ちが分かったので、学校でBさんに謝りました。」と話してくれました。思わず「Bさんすごいね！謝ることができね。」と伝えました。

子どもに限らず、大人でも間違ってしまうことはあります。間違ってしまったと気づいたときに、素直に気持ちを伝えることができるのは、とても大切なことだと思います。Bさんの気持ちの成長が嬉しくなる出来事でした。

叩いたり蹴ったりすることは許しません！！

12月9日（木）おやつ後、児童を集めて「人を叩いたり、蹴ったりする暴力行為は絶対に許さない」という話をしました。下校途中に叩かれた、蹴られたという児童からの話や、のびのび児童クラブ内でも、友だちを叩いたり、蹴ったり、乗っかるという行為、支援員を叩いてくる行為などを目撃する回数が増えてきたため、全員に話しました。児童クラブに限らず、自宅でも、どこでも暴力行為はしてはいけないことだと伝えました。ご家庭でもこのことについて、お子さんと話してみただけると喜びます。

児童クラブで誰もが安心・安全に過ごせるように、今後も継続して伝えていきます。



<お知らせ>

☆ 1月行事について

1月5日（水）初詣

1月6日（木）クッキング（シチュー・カレーピラフ）弁当不要。新年茶会

※クッキングをする児童は、爪を短く切り、エプロン、三角巾を持参ください。

1月7日（金）平田小学校始業式 弁当持参

1月11日（火）灘分小学校始業式 灘分小学校弁当持参

☆ 職員研修参加について

・12/2 園で行う子ども虐待の予防：原

・12/28 発達障がい研修：伊藤と

・1/9、1/30、2/13、2/27 放課後児童育成支援師認定講習会：原

・1/16、2/11 島根県放課後児童支援員等キャリアアップ研修：原

・1/17 発達障がい研修：今津

